

Letzter Test vor den Staatsmeisterschaften für LAC-Sprinter

Am 06. Februar standen Reinhold und Edwin Hollauf zum letzten Formtest für die Staatsmeisterschaften in Linz (20. Februar) am Start über 400 m, also eigentlich über die "Überdistanz". Ohne spezielle Vorbereitung für die Langsprintdistanz waren die Zeiten durchaus zufriedenstellend. Reinhold (Startnummer 259) kam mit 50,25 s bis auf 1/10 Sekunde an seine Hallen-Bestzeit heran, Edwin (Startnummer 269) kam in 51,68 s ins Ziel. Damit erreichten die beiden die Ränge 7 bzw. 13.



Hallenmeeting in Wien

Donnerstag, den 11. Februar 2016 um 11:15 Uhr

